



Los miembros de la Real Academia. :: LP

## Nuevos miembros de la Academia de Jurisprudencia

:: R. V.

**VALENCIA.** El Colegio de Abogados de Valencia acogió la toma de posesión de académicos ordinarios de la Real Academia Valenciana de Jurisprudencia y Legislación (RAVJL). Entre los nuevos miembros se encuentran los decanos de los colegios de Alicante y Castellón: Fernando Candela y Antonio Esteban. El acto fue presidido por el presidente de la RAVJL y decano del Colegio

de la Comunitat, Rafael Bonmatí que entregó el diploma y la insignia a los nuevos académicos, todos ellos vinculados con instituciones que defienden el ejercicio de la profesión de letrado a lo largo de la Comunitat Valenciana: Juan Añón, Auxiliadora Borja, Fernando Candela, Manuel Delgado, José Luis Espinosa, Antonio Esteban, Andrés Gómez, Luis Jordán, Ignacio Sevilla, José Soriano y Olga Vilardell.